

キッコロと記念撮影。スコット高校の学生たち

## 520回 もっと大きくなぁれ 友好の輪

田原市の姉妹都市である米国ケンタッキー州ジョージタウン市から、バーニー市長をはじめ、ジョージタウン大学生、スコット高校生など総勢29名が田原市を訪れました。一行は、『愛・地球博』アメリカパビリオンで開催された『ジョージタウン大学の日』のため来日。田原市滞在中は、たはら環境未来博や田原凧まつりの参加をはじめ、高校生はホームステイを体験するなどし、友好を深めました。







道路沿いのごみを拾う高松町の皆さん

## <sup>6</sup> <sub>5回</sub> きれいなまちは みんなの手で

市民が協力して環境美化に取り組む田原を美しくする推進デー(田原を美しくする会主催)が開催されました。この行事は、平成4年から始められた『田原を美しくする運動』の一環で、今年が14年目。早朝から市内全域の道路や公園などで美化活動が行われました。メイン会場のはなのき広場には、各地域で拾い集められた多くのごみが持ち込まれ、空き缶や空きびん、ペットボトルなど再利用可能なごみが分別されました。



青い空や緑の芝生に似合う管理棟。ぜひご利用くださいね

## 5 30月 便利な施設で 魅力度アップ

白谷海浜公園に管理棟が完成しました。さわやかな白とブルーを基調とするこの建物には、公園の管理事務室をはじめ、会議室、テラス、温水シャワー室(1回100円)更衣室、トイレなどが完備されています。また、海水浴シーズンに活躍するきれいな売店スペースも設けられ、さらに魅力的で利用しやすい公園になりました。今年の夏は、家族で、仲間で、ぜひ白谷海水浴場へお出かけください。